

En su séptima edición el Premio Iberoamericano SM de Literatura Infantil y Juvenil fue otorgado al escrito gallego Agustín Fernández Paz, según anunció la presidenta del jurado, Verónica Abud.

“Por su extensa obra narrativa que aborda una gran diversidad de géneros y temas, el autor construye personajes entrañables explorando aquello que lo hace irrepetible y ambiente donde se destaca la presencia del misterio en la vida cotidiana”.

El premio incluye 30 mil dólares y se entrega en el marco de la Fil.

El jurado del premio lamentó además el reciente fallecimiento de uno de los galardonados, el también gallego, Juan Farias.  
(Por Berenice Gutiérrez)